
INDICAÇÃO
Nº1631/03

“Solicita  ao Executivo providencias no sentido 
de melhorar as condições de uso da Rodoviária 
de São Sebastião”

Senhor Presidente,

Tendo em vista reclamações dos usuários da rodoviária quanto 
as condições precárias da rodoviária.

Tendo em vista que a nossa rodoviária já esta pequena e suas 
instalações não está a altura de uma cidade turística como São sebastião, é que:

O vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em vigor 
SOLICITA ao Exmo. Prefeito Municipal Dr. Paulo Julião dos Santos para que 
digne-se mandar proceder reforma e ampliação da rodoviária de São Sebastião, 
tornando-se compatível com a importância de nossa cidade Bonita Por Natureza

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 05 de dezembro de 2003

                                                  Sérgio Pereira de Souza
                                                         VEREADOR
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